
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党杉並区議会議員 
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岸本区長初の来年度予算 賛成多数で成立 
物価高騰対策、就学援助の対象拡大、補聴器助成など

 

 

区
政
の
新
た
な
前
進
を
開
く 

党
区
議
団
も
予
算
に
賛
成 

学校給食費の無償化 区教委が３月中に結論 

第
１
回
定
例
会
で
岸
本
区
長
が
提
案
し
た
一
般
会
計
予

算
案
は
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
を
含
む
賛
成
多
数
で

可
決
さ
れ
ま
し
た
。
前
田
中
区
長
を
支
持
す
る
勢
力
は
、
岸

本
区
政
ス
タ
ー
ト
以
来
、
質
問
の
度
に
卑
劣
な
攻
撃
を
繰

り
返
し
、
区
政
の
前
進
を
妨
害
し
て
き
ま
し
た
。 

拡
充
に
向
け
て
積
極
提
案 

党
杉
並
区
議
団
は
、
予
算
案
に
高
齢
者
へ
の
補
聴
器
購

入
費
助
成
や
就
学
援
助
の
対
象
拡
充
が
盛
り
込
ま
れ
る
な

ど
、
福
祉
優
先
の
区
政
へ
の
新
た
な
一
歩
を
踏
み
出
す
予

算
と
し
て
積
極
的
に
賛
成
し
ま
し
た
。 

学校給食費の無償化について、党区議団は早期実施
を求め、区長も「早急に検討を進め結論を出す」と答
弁しました。予算特別委員会では、９区が来年度実施
（部分実施も含め）となっており、杉並区でも年度途
中からの実施を求めました。教育委員会は、今年度中
に結論を出し、来年度に全庁的に検討し早急に結論を
出したいと答弁しました。 

物
価
高
騰
が
深
刻
と
な
り
、
国
民
健
康
保
険
料
の
値
上

げ
抑
制
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
区
は
、
都
に
納
め
る
納
付

金
を
全
額
で
な
く
７
．
６
％
減
額
し
、
値
上
げ
抑
制
の
努
力

を
し
ま
し
た
。 

し
か
し
、
提
案
さ
れ
た
保
険
料
は
１
人
当
り
年
額
１
８

万
２
１
７
１
円
と
な
り
、
家
計
へ
の
影
響
が
大
き
い
も
の

で
す
。
区
独
自
の
さ
ら
な
る
値
上
げ
抑
制
を
求
め
、
議
案
に

は
反
対
し
ま
し
た
。 

今
回
の
値
上
げ
の
要
因
は
コ
ロ
ナ
禍
に
よ
る
医
療
費
増

加
に
よ
る
も
の
で
す
が
、
国
と
都
が
財
政
支
援
を
全
く
せ

ず
、
自
治
体
任
せ
に
し
た
こ
と
は
許
さ
れ
ま
せ
ん
。 

値
上
げ
抑
制
を
求
め
反
対 

国
保
料 

今
回
の
予
算
成
立
は
、
こ
う
し

た
策
動
を
跳
ね
返
す
結
果
と
な

る
も
の
で
、
区
民
が
選
ん
だ
区
政

の
新
た
な
前
進
を
開
く
こ
と
に

な
り
ま
す
。
予
算
案
に
は
自
民
党

杉
並
区
議
団
、
杉
並
区
議
団
公
明

党
も
賛
成
し
ま
し
た
。 

岸
本
区
政
初
の
予
算
が
成
立 

同
時
に
、
深
刻
な
物
価

対
策
の
充
実
、
家
賃
助
成

の
来
年
度
実
施
、
国
保
料

抑
制
へ
繰
入
れ
金
の
拡

大
な
ど
、
予
算
の
拡
充
へ

積
極
的
提
案
を
行
な
っ

て
き
ま
し
た
。
党
区
議
団

の
提
案
に
対
し
、
前
向
き

な
答
弁
も
複
数
あ
り
ま

し
た
。 

予
算
特
別
委
員
会
で
は
、
児
童
館
・
ゆ

う
ゆ
う
館
の
廃
止
方
針
の
見
直
し
と
拡

充
、
都
市
計
画
道
路
問
題
の
見
直
し
等

を
求
め
質
疑
に
立
ち
ま
し
た
。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今週の一コマ 

まっくらくらす開催 
 

 3 月 11 日、子ども達の小学校の

おやじの会で、「まっくらくらす」

を開催しました。東日本大震災の

経験を踏まえ、小学校での宿泊防

災訓練を実施するものです。火起

こしや防災食品の調理と試食、親

睦を深めるための夜の校内探検や

花火など、盛り沢山です。 

税金や国保、年金など、区政・生活に

ついてのご相談をお受けしています。

家族や友人に言えないことでも、お気

軽にご連絡ください。 

予
算
審
議
の
場
を
利
用
す
る
異
常
さ 

年間８０日 区長公用車の深夜運行記事を攻撃 
 

杉並区議会自由民主党（６名会派） 驚くべき前区長擁護質問 

 

杉
並
区
議
会
自
由
民
主
党
（
６
名
会
派
）
の
小
川
宗
次
郎
議
員
は
、

予
算
特
別
委
員
会
の
質
疑
で
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
が
発
行
し
て

い
る
区
議
団
ニ
ュ
ー
ス
の
記
事
へ
の
批
判
を
展
開
し
ま
し
た
。
記
事
で

は
、
区
長
交
代
に
伴
う
区
長
公
用
車
使
用
の
変
化
に
触
れ
、
前
区
長
が

年
間
80
日
も
公
用
車
を
深
夜
ま
で
乗
り
回
し
て
い
た
実
態
を
紹
介
し

た
も
の
で
す
。 

予
算
審
議
の
場
を
前
区
長
擁
護
の
た
め
に
利
用
す
る
こ
と
は
、
極
め

て
異
常
な
こ
と
で
あ
り
、
会
派
と
し
て
の
姿
勢
が
問
わ
れ
る
問
題
で
す
。 

年
間
80
日
の
深
夜
乗
り
回
し
認
め
る 

公
務
の
根
拠
も
示
せ
ず
、
現
区
政
と
真
逆 

外環道 練馬区側工事区間 

 

党
区
議
団
の
委
員
会
質
疑
で
、
前
区
長
が
年
間
80
日
も
公
用
車
を
深

夜
ま
で
乗
り
回
し
た
こ
と
は
、
区
も
「
事
実
」
で
あ
る
こ
と
を
改
め
て

認
め
ま
し
た
。
ま
た
、
当
時
、
深
夜
ま
で
の
運
行
が
全
て
公
務
で
あ
る

と
区
は
主
張
し
て
い
ま
し
た
が
、
そ
れ
を
証
明
す
る
記
録
を
示
す
よ
う

求
め
て
も
、
区
か
ら
は
一
切
示
さ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。 

前区長専用車の深夜運行 

２０１７年運行記録より 

帰庫時間 年間回数 

２３時以降 ８０回 

０時以降 ２７回 

職員も深夜まで随行していた。 

公
用
車
の
異
常
な
運
行
は
、
前

区
長
に
よ
る
区
政
私
物
化
の
象
徴

と
な
り
、
多
く
の
マ
ス
コ
ミ
に
も

取
り
上
げ
ら
れ
ま
し
た
（
右
下
）。 

現
在
、
区
長
専
用
車
は
、
岸
本

区
長
の
就
任
後
に
廃
止
さ
れ
ま
し

た
。
岸
本
区
長
は
行
動
日
程
も
情

報
開
示
し
て
お
り
、
不
透
明
の
前

区
政
と
は
真
逆
の
姿
勢
で
す
。 

こ
の
期
に
及
ん
で
、
前
区
政
を

擁
護
し
、
過
去
の
事
実
を
覆
い
隠

そ
う
と
す
る
姿
勢
は
極
め
て
問
題

が
あ
り
ま
す
。 

運
転
日
誌
抜
粋 

新
宿
各
所
か
ら
深
夜

帰
庫
の
実
態
が
浮
き
彫
り
に
。 

杉並区議会は自民党が分裂しており、前区長擁護・岸本区長

攻撃に終始しているのが、杉並区議会自由民主党（６名会派）

です。他の自民党会派が、岸本区政に対し「是々非々」で対応

しているのと比較しても異常な姿勢です。 

■学校給食費無償化にブレーキ 
 杉並区議会自由民主党の安斉あきら議員は、予算特別委員会
で学校給食費無償化について質問。保護者から要望はなく公平
性にかけ拙速にすべきでないと実施にブレーキをかけました。  
一方、区の子育て家庭への実態調査では、給食費の減額、無

料化の要望が多数あるのが実態です。 

■西荻駅前再開発の動きを否定 
また、安斉議員は、昨年の第４回定例会に続いて、西荻駅前

再開発の動きはないかのように質問。道路拡幅でまちが大きく
変わることは確実で、まちづくり団体は「大きな再開発を目指
す」と発言しており、情報開示資料でも明らかです。 
再開発を懸念する住民の声を重く受け止めるべきです。 

前進を妨害し、事実を捻じ曲げる 
 

杉並区議会自由民主党（６名会派） 

 

私も議会、選挙準

備、消防訓練と重な

り、数年来で最も多

忙に…汗。おやじ達

が子ども達のため

に全力で取り組む

素敵なイベントに

なりました。 
消防団にも協力

頂きました。 


